

Ilya Ibryaev

par Christian GOURNAY



Travailler à l'aquarelle pour moi permet à mon âme de prendre son envol. . .
au-dessus des étoiles!

Quand je travaille à l'aquarelle,
la fusion de l'eau et d'un pigment vu à travers la couleur blanche du papier,
donne une propreté, une légèreté et une facilité uniques.

Cette sensation ne peut être obtenue dans aucune autre technique,
tant de choses sont complexes, éblouissantes, imprévisibles et intéressantes.

C'est pourquoi je suis toujours revenu à l'aquarelle.

C'est comme si vous étiez toujours en mouvement, à la recherche d'ouvrir quelque chose
de nouveau, et ce processus est infini.

Cela oblige l'artiste à toujours être dans un courant créatif, à se poser tous les nouveaux
problèmes,
apprendre la beauté du monde et s'ouvrir des espaces infinis inexplorés.

Ilya Ibryaev





En suivant ce lien vous découvrirez davantage de ses œuvres :
<https://www.pinterest.ca/luciebergeron/aqua-pays-ilya-ibryaev/>

il est très présent sur youtube avec de nombreuses vidéos :
<https://www.youtube.com/channel/UC5I8xweX-5jnTPJ4fRu5BVA>

et sur FACEBOOK :
<https://www.facebook.com/ilya.ibryaev>